

雄 志

コミュニティ・スクール 令和5年 10月 30日
吉原一中だより 11月号

校訓 「豊かな情操 高い知性 強い体位」
学校教育目標 「あこがれ チャレンジ 笑顔」
重点目標 「わたしも大切 あなたも大切」

秋空の下での運動会に全力で取り組みました。



富士山が雪化粧をまとい、秋が深まる季節となりました。

10月20日(金)、運動会が盛大に行われ、生徒たちの爽やかな歓声が秋の空いっぱいに響き渡りました。学年種目では、各学年工夫を凝らして、競技を行いました。1年生の「縄に駆ける」では、グループで輪になった縄を落とさないようにお互いに声を掛け合いながら運んでいました。2年生の「たいふ〜ん まわる〜ん 跳ぶ」では、タイトルの通り台風のように竹の棒をもって回転し、クラス全員が息を合わせて竹の棒を跳び越す姿が印象的でした。3年生の「サインはB

〜推しを乗せて〜」では、様々な種類のボールを板に載せて仲間と協力しながら運んでいました。競技の最後には、「受験は団体戦」というこれからの心構えが力強く掲げられました。全員リレーでは、全校生徒が一生懸命に走り、クラスメイトや他学年を応援したり、称え合ったりする姿がとても感動的でした。生徒会種目では、クイズに正解した者が玉入れに参加できるというアイデアあふれる内容で、生徒会本部役員の企画・運営でたいへん盛り上がりました。出題されるクイズは「校歌を作詞・作曲したのはどのような人か？」など、吉原一中に関する問題で構成されており、生徒たちが本校について、より理解を深めるきっかけにもなりました。ボランティアとして朝早くから準備していただいたPTA役員の皆様をはじめ、来賓の方々そして保護者の皆様の温かい声援のおかげで運動会が無事終了しましたことに心より感謝いたします。ありがとうございました。



全国学力・学習状況調査について

先日、3年生を対象に行われた全国学力・学習状況調査について本校の成果と課題についてお伝えしました。前回の項目に加えて、富士市の教育目標と比較したものを抜粋してお知らせします。

- ・1日30分以上読書をしている。
富士市の目標数値…35% (本校…22.5% 静岡県…30.8% 全国…28.4%)
- ・自分で計画を立てて勉強している。
富士市の目標数値…50% (本校…47.6% 静岡県…52.9% 全国 55.5%)

読書の効能として、「脳が活性化される」、「語彙が増える」、「多角的な思考が身に付く」、「情報処理の能力が身に付く」などが挙げられます。また、自分で計画を立てることは、「自分をコントロールする力」や「何事にも事前に準備をして万全な状態で物事を進める力」が身に付くと言われています。秋は気候的にも過ごしやすい季節です。「読書の秋」、「勉強の秋」(「食欲の秋」とも)と言われるこの時期に生活や学習の習慣を見直してみてもはいかがでしょうか。現在、本校では自分のお気に入りの本を紹介するビブリオバトルに取り組んでいます。各学年の代表に選ばれた生徒は、11月6日(月)に行われる全校での大会に出場します。代表者の熱いプレゼンテーションを聞きながら、おすすめの本について知り、さらに読書の素晴らしさを再認識する機会となるよう期待しています。

